



Tradition und Moderne - richtig verbunden - so präsentiert sich im Zentrum von Bad Ischl das Thermenhotel Royal mit Salzkammergut-Therme und Saunawelt Relaxium. Generalsanierung und Erweiterung der Thermenanlage mit Zubau für Liegebereiche und Strömungsbecken. Umgestaltung der Zimmer und des Speisesaales der Hotelanlage Royal sowie Adaptierung des hoteleigenen Wellness- und Poolbereiches.

Auftraggeber: OÖ Thermen-Immobilien-GmbH
 Leistungsumfang: Planung, Ausschreibungen, Örtliche Bauaufsicht
 Planungs- und Bauzeit: 2007 - 2009
 Nutzfläche: ca. 8.000 m²

Fotos: EurothermenResorts